

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1. Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian pada bab sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa variabel independen yang berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi hanya inflasi. Inflasi memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi kelima negara anggota OKI yang menjadi objek penelitian yang selaras dengan teori Keynesian hal ini dapat diatasi dengan cara mengendalikan pengeluaran pemerintah dan menstabilkan pendapatan masyarakat sehingga bisa menaikkan tarif pajak. Terdapat beberapa variabel independen yang tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi, seperti kemiskinan, IPM, dan ketimpangan gender. Kemiskinan tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi sehingga cocok dengan teori paradigma neo liberal (kemiskinan merupakan permasalahan individu) yang dapat diupayakan dengan mengendalikan pendapat, memanfaatkan pendapatan, mencari kerja sampingan, dan meminta bantuan jaringan sosial. IPM juga tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi, sehingga peneliti dapat memberikan implikasi berupa mengikuti acara pemberdayaan masyarakat yang sesuai dengan teori pertumbuhan ekonomi modern. Ketimpangan gender tidak memiliki pengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi, sehingga dapat diatasi dengan cara membangun kesadaran diri mengenai stereotip suatu gender jika dikaitkan dengan teori solow endogen.

V.2. Keterbatasan Penelitian

Selama penyusunan penelitian ini, ada beberapa keterbatasan diantaranya terdapat beberapa data yang tidak ditemukan sehingga menggunakan data di tahun sebelumnya dan masih sedikit penelitian yang meneliti mengenai ketimpangan gender terhadap pertumbuhan ekonomi di negara anggota OKI.

V.3. Saran

Secara teoritis penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi sumber bagi peneliti selanjutnya yang ingin menggunakan variabel yang sama. Peneliti

menyarankan agar rentang tahun yang digunakan lebih jauh dan sampel negara yang digunakan lebih banyak lagi. Bagi Pemerintah diharapkan penelitian dapat berguna sebagai acuan untuk mengatasi permasalahan-permasalahan yang ada pada penelitian ini, seperti kemiskinan, inflasi, IPM, dan ketimpangan gender.